



¡Histórico! Sólo legisladoras integran la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (ASENETH HERNÁNDEZ).- Es la primera vez en la historia de México que la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados está conformada en su totalidad por legisladoras, ya que la diputada Noemí Luna se convirtió en presidenta el pasado 15 de agosto, cuando empezó la licencia de Santiago Creel para participar en el proceso interno del Frente Amplio por México.



En este sentido, la legisladora panista celebró que la Mesa Directiva esté conformada en su totalidad por mujeres y consideró que muestra que "la capacidad no tiene género".

Noemí Luna espera que llegue el momento en el que sea normal que las mujeres integren órganos fundamentales de las instituciones y no tenga que ser noticia. Además, celebró que en la Mesa Directiva haya tres diputadas de Zacatecas, Magdalena Núñez, Fuesanta Guadalupe Guerrero y ella.

La presidenta de la Cámara de Diputados añadió que las acciones afirmativas son temporales, pero necesarias para acelerar el proceso para que las mujeres ocupen cargos que antes no podían tener. "Al final del día las acciones afirmativas son temporales justamente para acelerar un proceso que por sí mismo iba a ser muy lento. Yo creo que son correctas las acciones afirmativas porque esto justamente han permitido la paridad. El transitar de las mujeres en política ha sido muy lento", apuntó.